



Was ist eigentlich Liebe?

Liebe Freunde des Weißen Kreuzes,

"Wir haben noch nie eine Zeitschrift zum Thema Liebe gemacht." Irgendwie stand dieser Satz plötzlich bei unserer Redaktionssitzung im Raum. So stimmt das natürlich nicht. Es geht ja bei uns immer irgendwie um die Liebe. Aber was ist Liebe im Kern? Wie entsteht sie, und wie wird sie immer neu geweckt und gelebt? Welche Rolle spielen Erfahrungen und Überzeugungen, welche die berühmten Hormone?

Diesen Fragen geht die neue Zeitschrift WEISSES KREUZ nach, die Mitte Juni erschienen ist. In ihr kommen u.a. eine erfahrene Paarberaterin und zwei Paare unterschiedlichen Alters zu Wort. Es geht um den Zusammenhang von psychophysischen Prozessen und dem, was wir fühlen. Und weil wir das Weiße Kreuz sind, geht es natürlich auch um die Perspektive des christlichen Glaubens, in dem "Liebe" ja ein Hauptwort ist. Die Zeitschrift kann in unserer [Mediathek](#) angeschaut und dort auch in der Printversion bestellt werden.

Vielen Dank, dass Sie unseren Newsletter lesen, und herzliche Grüße,

Martin Leupold, Leiter Weißes Kreuz e. V.

Wenn Sie diese E-Mail (an: {EMAIL}) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese [hier](#) kostenlos abbestellen.

Weisses Kreuz e.V.
Weisses-Kreuz-Str. 3
34292 Ahnatal
Deutschland

+49 5609839930
info@weisses-kreuz.de
[zur Webseite](#)

Spendenkonto:

Weißes Kreuz e. V.; IBAN DE22 5206 0410 0000 00 1937; BIC GENODEF1EK1

